

Il était une fois le 31 octobre 1959

Une vieille dame toque à la porte d'une somptueuse demeure. Elle porte un manteau de fourrure tout mouillé et à l'aide de sa canne lève la tête pour demander l'hospitalité. La gouvernante lui ouvre et l'aide à s'installer sur une chaise, afin qu'elle puisse se reposer quelques instants. Cette vieille femme au teint pâle semble vraiment fatiguée et surtout frigorifiée. De pitié la servante lui propose une tisane bien chaude afin que la sexagénaire se réchauffe.

Pour remercier son hôte, cette étrange femme lui offre une poignée de bonbon qu'elle sort de sa poche. Elle s'en va marchant très lentement avec sa canne.

Quelques heures plus tard,

Dans la famille CONAN, à table une maman, son cadet et sa plus jeune fille Maryline s'apprêtent à passer au dîner. Un joli chandelier décore la table, une musique sonore se fait entendre, la famille est très silencieuse. Ils vivent dans un château, ce sont des gens très aisés ils sont très polis et même maniérés. La gouvernante les sers elle plie à leurs moindres désirs sans répits. Ils font la prière avant de manger, ils ne mettent pas les coudes sur la table, ne mangent pas la bouche ouverte, ne mangent pas comme des petits cochons. Ils mettent leurs serviettes sur les genoux et profite d'un repas alléchant !

Lorsqu'au dessert intervient la gouvernante qui dans un plateau leur sers un bonbon offert par cette étrange dame, les trois convives se frottent les mains et dégustent leur petite douceur. Tout d'un coup Valentin s'écroule sur la table, sa cadette tombe de sa chaise, sa mère panique se lève brusquement et essaie de porter secours à ses pauvres bambins, quand elle aussi s'effondre. Tirant sur la nappe et faisant tout tomber.

La gouvernante sans aucune émotion jubile prends sa valise et s'en va, ce château était pour elle une prison ! Elle est enfin libérée de ce fardeau... Elle récupère quelques bijoux au cou de sa maîtresse , le coffre à bijoux et s'empresse de prendre la porte.

Valentin se réveille brusquement

Oh diable le gentil petit garçon souriant deviens un véritable monstre quelques secondes plus tard sa mère et sa soeur se transforment aussi !

Ding Dong On sonne à la porte

Un bonbon ou un sort ?! Elles entrent discrètement la porte est entrouverte

Que s'est il passé dans cette maison ? Tout est sans dessus dessous oOoooh des bonbons sur la table miaaaaaaaam, les chipies s'empressent de se servir sur la table hélas le scénario se répète ...

Elle s'écroule l'une après l'autre

Ding Dong oooooOOOh nan ça recommence ...

Mère, très cher mère, madame madame je vous en prie réveillez vous ??

Vous nous avez fait un sacré frayeur ...

Elle s'était endormie de fatigue sur la table ce n'était qu'un sacré cauchemar !

Ouf

Ding dong